

Kreis Bamberg

## Erfolgreicher Start fürs BürgerNet

**[23.12.2016] Im Landkreis Bamberg wird ein kommunales Glasfasernetz gebaut. Jetzt wurden die ersten Kunden an die Datenautobahn angeschlossen.**

Das erste kommunale Glasfasernetz im Landkreis Bamberg ist gestartet: In den drei Gemeinden Altendorf, Buttenheim und Pettstadt wurden die ersten Kunden an das so genannte BürgerNet angeschlossen. Nach Angaben der Gesellschaft Stadtnetz Bamberg können die Nutzer über das kommunale Glasfasernetz mit 500 Megabit pro Sekunde surfen, telefonieren und fernsehen. Die drei Kommunen haben laut Stadtnetz Bamberg insgesamt 8,2 Millionen Euro für den Glasfaserausbau investiert. Das kommunale Netz wird von der Stadtnetz Bamberg gepachtet und betrieben. Das Unternehmen ist eine Tochter der Stadtwerke Bamberg, die in Bamberg bereits mehr als 31.000 Haushalte an das Highspeed-Netz angeschlossen hat.

(al)

Stichwörter: Breitband, Landkreis Bamberg, Stadtwerke Bamberg